

Entrevista / Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC)

"(MC decide no postular candidatos a las gubernaturas del Estado de México y Coahuila) Los que pactaron fueron ellos con Morena, el pacto que digo, todo mundo que tiene capacidad de análisis político lo puede ver, tiene muchos elementos que lo corroboran, es que el PRI le va a entregar a Morena el Estado de México y les van a dejar que se queden con Coahuila porque es una gubernatura que le sirve al interés de quienes hoy tienen la dirigencia del PRI. Entonces es un pacto evidente, es una coalición que ellos han venido construyendo de facto desde el 2021, reafirmando y creo que esa es la razón principal por la que Movimiento Ciudadano no se va a presentar a la farsa del 2023".

https://drive.google.com/file/d/1QkjaGx4wUYF9wWfWVoBIIOQStcq411 k/view